

Felicita Díaz Canel a las mujeres cubanas en aniversario de organización femenina



La Habana, 23 ago (RHC) El presidente, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, felicitó a las mujeres de la mayor nación de las Antillas en ocasión del aniversario 59 de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

En su cuenta en twitter, el dignatario cubano aseguró que las madres y protagonistas de la obra revolucionaria que las emancipó son continuadoras de mujeres de la talla de Mariana Grajales, Ana Betancourt, Celia Sánchez y Vilma Espín.

Felicitaciones a la mujer cubana en el cumpleaños 59 de la [@FMC_Cuba](#). Madres de [#Cuba](#), cubanas mambisas y rebeldes, protagonistas de la obra revolucionaria que les emancipó, mujeres que estremecen, continuadoras de Mariana, Ana, Celia y Vilma. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) pic.twitter.com/uPDYINuLmV

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [August 23, 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/199817-felicita-diaz-canel-a-las-mujeres-cubanas-en-aniversario-de-organizacion-femenina>



Radio Habana Cuba